



INTRAMUROS

April, 2011, FRANCE



"Ma Pharmacie", architecture intérieure José Lévy

1. MA PHARMACIE

1 rue des Tournelles - 75004 Paris
tél. 01 42 72 67 43
Métro Bastille

Connu pour ses gestes oniriques habités, artiste polymorphe tour à tour couturier, plasticien, designer, José Lévy ajoute à son éclectisme la conception d'une échoppe de quartier au décor placebo. Le nom est générique, l'effet, médicamenteux. Avec sa croix verte, son carrelage, sa batterie de plantes médicinales, ses miroirs et néons, Ma Pharmacie infuse aux pages d'une pharmacopée. Seuls quelques détails discrets viennent perturber la surface des choses. La nostalgie envahit l'espace. De la rue, la vitrine volontairement vide décante sur un espace tramé par les néons et les petits blocs de marbres. Par son étrange quotidienneté, sa super normalité dans les formes, la petite boutique prend alors des allures fantastiques et donne de l'ampleur à la banalité.

Known for his wild gestures, the polymath artist José Lévy who is in turns a fashion designer, plastic artist and designer has turned his hand to designing a local bar with a décor that's a tonic for the jaded. The name might be generic but the effect is therapeutic. Ma pharmacie has all the trimmings of a pharmacy: green cross, tiles, medicinal plants, mirrors and neon lights. Just a few details betray it and it exudes a certain nostalgia. From the street, the empty window gives onto an interior that is delineated by neon lights and little blocks of marble. By the strange normality of it all the banality becomes something extraordinary in its own right.

